

Llega oro a máximos históricos ante incertidumbre económica global



La Habana, 27 jul (RHC) La incertidumbre sobre la evolución de la pandemia y su impacto en la economía, así como las renovadas tensiones geopolíticas con el recrudecimiento de la crisis entre Estados Unidos y China, con las presidenciales estadounidenses de fondo, impulsan al alza la cotización del oro, que marcaba un nuevo máximo de 1.944,71 dólares por onza, después de dejar atrás los niveles récord registrados en el verano de 2011.

De este modo, en la sesión del lunes la cotización del metal precioso se anotaba una subida superior al dos por ciento, que elevaba a más del 28 por ciento la escalada del valor de la onza de oro en lo que va de año, lo que lo convierte en uno de los activos más destacados de 2020.

La escalada del precio del oro coincide con el aumento de las tensiones políticas entre Estados Unidos y China, mientras persisten las tiranteces comerciales entre ambas potencias, como prólogo de la publicación de las primeras estimaciones de PIB del segundo trimestre para la economía estadounidense (jueves) y la eurozona (viernes), que se espera arrojen unos datos históricamente negativos por el impacto de la Gran Reclusión.

No obstante, a pesar de la meteórica subida de la cotización del oro, al incorporar el efecto de la inflación esta se mantendría por debajo de los niveles de 2011 y muy lejos todavía de los máximos de 1980.

Asimismo, la Reserva Federal de Estados Unidos tiene previsto reunirse este miércoles para analizar la situación de la economía y evaluar la idoneidad de su actual política monetaria, lo que podría ofrecer más pistas a los inversores antes de conocer los datos macro previstos. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/229714-llega-oro-a-maximos-historicos-ante-incertidumbre-economica-global>



Radio Habana Cuba